

## Décès de l'agent Authier

Huntingdon - C'est avec stupefaction que l'on apprenait, dimanche matin, vers midi, le décès subit de l'agent Arthur Authier.

Il aurait succombé à un arrêt cardiaque à sa résidence, et ce après avoir connu des malaises depuis quelques jours seulement.

Les funérailles auront lieu à compter de 10 heures 30, mercredi (aujourd'hui), en l'église de la Paroisse Saint-Joseph de Huntingdon et l'inhumation suivra au cimetière local.

Arthur Authier était un agent de la Sûreté du Québec au service du détachement de Huntingdon depuis le mois de

juillet 1966. Ses fonctions de policier l'ont fait oeuvré au niveau de la patrouille routière, des enquêtes criminelles et surtout, dernièrement, au niveau de la prévention dans le milieu scolaire où il était toujours bien perçu par les jeunes.

La perte d'Arthur Authier sera très lourde pour le secteur de Huntingdon, car on perd un individu qui aimait bien s'impliquer dans la vie quotidienne de la région. Il a démontré son sens de dévouement à la communauté en s'occupant depuis plusieurs années du

groupe anglophone des scouts de Huntingdon. Il ne s'est pas arrêté là car il était membre du conseil d'administration du Centre hospitalier de Huntingdon et aussi marguillier de la Paroisse Saint-Joseph de Huntingdon.

Sa dépouille mortelle a été exposée au Salon funéraire Rodrigue Montpetit, sis rue Chateauguay à Huntingdon.

Outre sa femme Margaret née Cosgrove, et ses deux garçons, Mark, 15 ans, et Richard, 12 ans, il laisse dans le deuil tous ses confères de travail et une multitude d'amis.

## Accident mortel à Godmanchester

Godmanchester - Un jeune homme âgé de 24 ans a perdu la vie dans un accident de la circulation impliquant un seul véhicule.

La victime est Armand Vaillancourt, du 24 rue Lorne à Huntingdon.

L'accident mortel est survenu vers les 4 heures 45 dimanche le 11 mars dernier sur le chemin Ridge au sein de la municipalité de Godmanchester.

Armand Vaillancourt

était seul au volant de sa Chrysler '79 lorsqu'il dérapa pour ensuite heurter une souche et une corde de bois.

La victime est demeurée coincée dans son véhicule, et après avoir été secourue elle fut conduite au Centre hospitalier de Huntingdon par l'ambulance Rodrigue Montpetit de la même localité.

Le décès d'Armand Vaillancourt a été constaté par le docteur Georges Lefebvre au Centre

hospitalier. Ce dernier agissant comme coroner du district de Huntingdon a entamé une enquête de routine dans les circonstances de cet accident. Tout porte à croire que le tout se résumera à un verdict de mort accidentelle.

Les agents Guy Alain et Robert Verge du détachement de Huntingdon de la Sûreté du Québec ont fait les constatations habituelles à la scène de l'accident.